

DENISE BOIZARD A12: “TENEMOS UNA ENERGÍA O UN ALGO QUE REFLEJA NUESTRO SELLO, SOMOS UNA COMUNIDAD QUE ESTAMOS REALMENTE PARA EL OTRO”

Tiene 23 años es de la generación 2012, y egresó el 2016 como Educadora de Párvulos de la PUC. **“Yo no elegí esta carrera, creo que fue Dios quien metió la mano ahí.** Al salir del colegio entré a diseño en la Católica, como nunca estuve muy segura de qué estudiar me fui por diseño,” nos cuenta. Relata que ese principio de año fue difícil y estaba aterrada, “en una de mis clases tuve como una iluminación y pensé en párvulo, no sé por qué, simplemente pasó” dice. Finalmente estuvo 1 mes y unas semanas en diseño, y se cambió a educación de párvulo.

“Asique aquí estoy ya egresada, ejerciendo una profesión que adoro y me apasiona, pero que nunca tuve planeada; siempre fue un plan externo a mí, un plan superior, como dice el dicho uno propone y Dios dispone”. Párvulo le encantó, descubrió su vocación en la entrega con los niños y niñas; y aunque sea una profesión sacrificada y a veces agotadora, dice que **“¡La volvería a elegir!. No hay mejor recompensa que recibir sus sonrisas, abrazos, frases divertidas, y verlos crecer felices y valorados”.**



Nos cuenta que en la universidad conoció amigas increíbles, y además pudo cultivar con ellas una verdadera amistad gracias a los valores que le entregaron en el colegio. Pudo establecer "amistades espirituales" con personas que “no eran tan espirituales” y hoy en día siente que es como si las hubiera tenido desde siempre.

Actualmente está trabajando en un jardín infantil en Chicureo, Countryside Preschool. Durante la carrera se especializó en "expresión infantil", relata que le encanta ese tema y la universidad le abrió muchas redes al respecto, por lo que **este año entró a un “Curso de Cuenta Cuentos” de la Fundación Mustakis, y se recibe este semestre.**

Juega la Liga Norte de Fútbol desde que salió del colegio, dice que la despeja ir a jugar con su equipo. Además, desde este semestre practica Poledance, por la inquietud de aprender un nuevo deporte, “ha resultado muy desafiante, demasiado entretenido y he hecho nuevas amistades”. La motiva "moverse", no quedarse estancada, descubrir y hacer cosas para ir experimentando sus capacidades; por esto tiene una "lista de cosas que quiere hacer", y cuando le viene cualquier idea de algo que le gustaría o que le llama la

atención en vez de dejarlo en la memoria o en decir "sí sería bacán" lo anota, “y así cuando leo la lista no se me olvida que en algún minuto de la vida me interesé en esas cosas y voy probando, moviéndome y haciendo checks”, nos cuenta.

Cuando salió del colegio estuvo en comunidad y además era jefa de una comunidad, cuenta que le ayudó mucho a seguir fundando sus valores, también relata que una de las cosas que más valora y agradece del CSA

y el MAM, es el aprender a vivir en comunidad. “Creo que tenemos una energía o un algo que refleja nuestro sello de que somos una comunidad que estamos realmente para el otro; el colegio te deja un sello que se refleja en la manera de vivir, ver las cosas, actuar y ser”. Trabajó después, en tutoría relacionada con las comunidades de alumnas y haciendo acompañamientos. **“Como consejo no se pierdan la oportunidad de saber qué es ser parte de una comunidad y también el atreverse a ser jefa/e de una, aunque uno no se sienta lo suficientemente capaz uno siempre aprende del resto y forjar amistades con personas que no son tus compañeros también tiene algo especial y un sello único que después valoras mucho”.**